



Date: 09/12/2025
Ref no. JTC/Disclosure/2025/36

التاريخ: 2025/12/09
مرجع رقم JTC/Disclosure/2025/36

Messrs.: Boursa Kuwait Company
Messrs.: Capital Markets Authority
Greetings,,,

السادة/ شركة بورصة الكويت
عناية السادة/ هيئة أسواق المال
تحية طيبة وبعد،،،

Subject: CMA's approval regarding the purchase and sale of a maximum of 10% of treasury shares

الموضوع: موافقة هيئة أسواق المال على حق شراء وبيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة (الخزينة)

Reference to the subject matter above, and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of the Law no. (7) of 2010 and its Amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (1-1-4) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010.

JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announces that the Capital Markets Authority (CMA) has approved on Company's purchase and sale of treasury shares up to a maximum of 10% of the Company's shares for a period of six months in accordance with the governing rules and regulations.

تعلن شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع أن هيئة أسواق المال قد وافقت على قيام الشركة بشراء وبيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة وذلك لمدة ستة أشهر حسب الشروط والقوانين المنظمة لذلك.

Attachments:

- Material Information Disclosure Form
- Attached is a copy of the approval.

المرفقات:

- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
- مرفق إليكم صورة من الموافقة.

Khaldoon Ishaq Rashid
Head of Legal and Compliance

خلدون اسحق رشيد
رئيس قسم الشؤون القانونية والمطابقة



JTC Logistics Transportation & Stevedoring Co. K.S.C.P.

P. O. Box 22801, Safat 13089, Kuwait

Tel: +965 2228 6100 - Fax: +965 2228 6124

Paid-up Capital K.D. 15,000,000 - C.R. 23954

www.jtckw.com

info@jtckw.com

شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع.

ص.ب. 22801، الصفاة 13089، الكويت

تلفون: +965 2228 6100 - فاكس: +965 2228 6124

رأس المال المدفوع 15,000,000 د.ك - سجل تجاري 23954

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Information Disclosure

Date	09/12/2025	09/12/2025	التاريخ
Name of Listed Company	JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P	شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Material Information		المعلومة الجوهرية	
JTC Logistics Transportation and Stevedoring Company KSCP hereby announce that the Capital Markets Authority (CMA) has approved on Company's purchase and sale of treasury shares up to a maximum of 10% of the Company's shares for a period of six months in accordance with the governing rules and regulations.		شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة بأن هيئة أسواق المال قد وافقت على قيام الشركة بشراء وبيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة وذلك لمدة ستة أشهر حسب الشروط والقوانين المنظمة لذلك.	
Impact of the material information on the company's financial position		أثر المعلومة الجوهرية (إن وجد) على المركز المالي للشركة	
No Financial impact		لا يوجد أثر مالي	
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the accuracy, precision, and completeness of the information contained therein. and acknowledges that it has assumed care of a prudent person to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information, without any liability for the Capital Markets Authority and the Kuwait Stock Exchange regarding the contents of this disclosure. This disclaimer also absolves them from any responsibility for any damages that may occur to any individual as a result of the publication of this disclosure or its publication through their electronic systems or website, or as a result of using this disclosure in any other manner		يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل غاية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى	

Khaldoon Ishaq Rashid
Head of Legal and Compliance

خلدون اسحق رشيد
رئيس قسم الشؤون القانونية والمطابقة





صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
09/12/2025	تاريخ المراسلة
CMA-040300-03756-2025	رقم المراسلة

المحترمين

السادة/ شركة جي تي سي لوجيستيك للنقل والمناولة (ش.م.ك) عامة

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/12/07، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/12/07، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بالتعامل بأسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبدالله الرفاعي

مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسخة إلى،

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية